
Puntos más importantes para implementar esta herramienta.

A mi parecer esta herramienta es muy importante para expandir nuestras visualizaciones en distintos diseños y dar más personalidad a nuestras ideas. Prácticamente se puede diseñar variedad casi infinita de posibilidades en este programa, muy útil para diseño gráfico y arquitectura.

Como implementaría esta herramienta en mi ámbito laboral

como diseñador gráfico.

Podría darme muchas posibilidades y ansias por poder aplicar este programa a carteles, folletos o trabajos importantes ya que se podrían renderizar objetos o texturas. También animación para comerciales o videos de entretenimiento.

